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Conseil d’établissement de l’école Victor-Rousselot 
 
Ordre du jour de la réunion du 22 février 2021 à 18 h 00 
 

Membres : 
Représentants des parents 

- Mariflore Beaudin-Véronneau 
- Nancy Bellemare  
- Meredith Carruthers (substitut absente) 

- Selima Sihem Ladharie (substitut 
absente) 

- Marie-Ève Mineau 
- Mariana Perez-Lévesque 

- Inthisha Ponnudurai 
- Hélène Proulx 

 

 

 

Direction 
- Maxime Tassé 

 
Représentante du service de garde 

- Caroline Lanthier 

 
Représentante  du personnel 
- Émélie  Douaire Duchesne 
- Isabelle Ugnat-Laurin 
- Julie Cayer 

 
Représentants de la communauté 

 Valérie Bilodeau 

 Shannon Franssen  

 

 

1) Ouverture (présences et quorum)       
 
Il y a quorum 
 

2) Lecture et adoption de l’ordre du jour                
  
Mme Ugnat-Laurin propose l’adoption du jour, Mme Ponnudurai appuie. 
Adopté. 
 

3) Adoption et suivi du procès-verbal du CÉ du 25 janvier 2021 
 
Petite modification de la part de Mme Franssen; ne pas inclure la petite-
enfance. Mme Beaudin-Véronneau propose et Mme Douaire Duchesne 
appuie. 
 

4) Communauté 
 
4.1 Activités des Scientifines 
 
Belle réception des professeurs pour l’activité en mathématiques pour les 3e à 
6e année. Il planifie toujours l’Expo-science qui se déroule normalement à 
l’ÉTS. Cette édition sera filmée et il y aura une remise de prix. La remise 
devrait se faire à la mi-mai. Il y aura un concours sur Facebook afin de 
mousser l’événement et en faire la promotion. Des publications avec une 
question seront faites chaque jour. 
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Point d’information : M. Tassé nous informe qu’il y a nouveau membre à la 
direction, M. Éric Dion, qui donne du soutien à l’organisation spécifiques 
d’activités. Il est là de manière temporaire. 
 
4.2 Activités Solidarité Saint-Henri 
 
Mme Franssen nous informe qu’il y a de plus en plus un problème avec le 
fentanyl vendu sur le marché noir dans le quartier. Il s’agit d’une réalité dans 
notre quartier et c’est un enjeu important. Mme Franssen peut envoyer de la 
documentation à M. Tassé. 
 
Belle nouvelle, ils ont réussi à ouvrir les épiceries en ligne qui sont la suite 
des mini-marchés. C’est porté par L’Épicentre. Pour l’instant, ce sera aux 
deux semaines. 
 
Deux campagnes prendront place. 
1- Je me souviens 2020.  Campagne pour les personnes qui ont subi les 

contrecoups de la COVID, particulièrement les personnes âgées. 
2- Ancienne usine de la Canada Malting qui pourrait devenir des logements 

sociaux ou coopératives. Une présentation sera faite. 
 

4.3 Enjeux de la communauté 
 
Trottoir menant au service de garde : Toujours un problème de déneigement. 
 
Parc-école : passage dans le couloir entre le parc et l’école, où il y des 
ballons-poires. Plusieurs enjeux de sécurité. Suggestion de la direction que 
tout soit clôturé et que des portes s’ouvrent en dehors des heures de 
récréations ou des moments où l’école l’occupe. Beaucoup de passants qui 
interpellent les enfants, des adolescents qui flânent dans le parc.  
Mme Franssen suggère de contacter directement le service de 
l’aménagement. Mme Perez-Lévesque dit qu’ils avaient pensé communiquer 
avec les élus. Il y aurait possibilité de faire ça conjointement avec Solidarité 
St-Henri. 
    
       

5) Vie éducative de l’école 
 
5.1 Plan pour combattre la violence et l’intimidation à l’école (adoption) 
 https://www.youtube.com/watch?v=WhFDsQTtviM&feature=youtu.be 

M. Tassé nous présente le Plan de lutte à la violence. Le plan sera réévalué à la 
fin de l’année. 

Mme Douaire Duchesne propose, Mme Ugnat-Laurin appuie. Adopté. 

5.2 Sorties et activités culturelles, scientifiques ou sportives (approbation) 

https://www.youtube.com/watch?v=WhFDsQTtviM&feature=youtu.be


 3 

 
M. Tassé nous présente le tableau des activités. Tel que dit la dernière fois, ils 
peuvent maintenant recevoir des activités à l’intérieur de l’école. 
 
Mme Lanthier propose, Mme Beaudin-Véronneau appuie. 
 
6) Gestion de l’établissement scolaire 

 
6.1 Retour sur la période d’inscription 2021-2022 (informations) 

 
Seulement 5 inscriptions pour la maternelle 4 ans. 
1 classe ampli (problèmes langagiers) 
2 classes préscolaires  
3 classes d’accueil et 8 classes régulières 
 
Total un peu en-dessous de 300 élèves. C’est le portrait pour l’année prochaine. 
Le portrait est assez similaire à l’année précédente. 
 
Comment diffuser l’information pour que les parents sachent quand c’est le 
moment de s’inscrire? 
 
Mme Franssen propose de le publier dans leur infolettre.  
Mme Beaudin-Véronneau suggère le journal du quartier et les bibliothèques. 
 

 
7) Conseil d’établissement 

 
7.1 Conférence pour les parents (adoption) 

 

Idées partagées : Outils pour favoriser la réussite / persévérance scolaire. 
Routine qui inclue les devoirs. Habiletés parentales, reprendre les 
comportements. Stress et anxiété. Insécurité face à la réussite. Savoir 
différencier l’anxiété et la peur. 
 
Créer un document sur Teams où nous pourrons inscrire nos idées et voter lors 
du prochain Conseil. 

 

7.2 Critères de sélection d’une direction (consultation) 

Mme Perez-Lévesque nous partage le document avec ses suggestions. Le 
comité est consulté. Certains ajouts sont faits. 

7.3 Délégué au comité de parents CSSDM (informations) 

 

Mme Proulx n’a pas de nouvelles informations à partager. 
 

7.4 Idées de projets pour les surplus cumulés (Adoption) 
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Faire une murale dans une autre cage d’escalier sur une autre valeur de l’école : 
la persévérance. Les étudiants participent à la création de la murale. 

Proposition de faire un beau visuel (logo) pour l’entrée de l’école, au secrétariat. 
L’organisme approché se nomme Mü. 

Mme Ponnudurai propose, Mme Douaire Duchesne appuie. Adopté. 

8)  Affaires diverses  
 
Il y a une nouvelle personne au secrétariat.       
 
 
9)  Clôture de la réunion 
 
La séance est levée. La prochaine rencontre a lieu le 29 mars. 
 
 


